

# Aktuelles

 *der Geschäftsführung*



25-2020  
21.10.2020  
Seite 1/2

## Aktuelles für alle Mitarbeiter\*innen der KJA Köln

Liebe Kolleg\*innen,

nachdem der Inzidenzwert in Köln bereits in der zweiten Woche die 50er Marke überschritten hat und weiter ansteigt, ist dieser Wert nun seit Sonntag dieser Woche auch im Rhein-Erft-Kreis überschritten. In Köln stehen wir kurz vor dem Inzidenzwert von 100 (Stand 20.10.: 97,8). Der Rhein-Erft-Kreis liegt bei 59,5.

Der Krisenstab tagt regelmäßig, versucht die aktuellen Entwicklungen aufzugreifen und stets notwendige Maßnahmen nach den Verordnungen zum Wohl aller Mitarbeitenden rechtzeitig einzuleiten.

Daher möchte ich die aktuelle Entwicklung gerne zum Anlass nehmen und auf folgende Handlungsempfehlungen hinweisen:

- 1)  
Gerade in der Zeit der zum Teil stark steigenden Fallzahlen ist es besonders wichtig, dass wir die sogenannte „A-H-A-L Regelung“ besonders gut einhalten. Dabei steht **A-H-A-L** für:
  - „**A**bstand halten!": Mindestens 1,5 Meter Abstand zu Mitmenschen halten.
  - „**H**ygienemaßnahmen beachten!": Husten und Niesen in die Armbeuge oder ein Taschentuch sowie das regelmäßige Waschen bzw. Desinfizieren der Hände.
  - „**A**lltagsmaske tragen!": Tragen eines Mund-Nasen-Schutzes.
  - „**L**üften!": Stoßlüften von geschlossenen Räumen im Sinne eines vollständigen Luftaustausches (regelmäßig einmal pro halbe Stunde für 5 Minuten).
  
- 2)  
Bei Vorliegen von Erkrankungssymptomen wie z.B. Husten, erhöhte Temperatur, Fieber, Kurzatmigkeit, Halsschmerzen, Kopf- und Gliederschmerzen nicht in die Einrichtung kommen, sondern die nächsten Schritte bitte mit dem Hausarzt abklären. In jedem Fall eine kurze Benachrichtigung an den\*die Vorgesetzte\*n.

# Aktuelles

 *der Geschäftsführung*



24-2020  
21.10.2020  
Seite 2/2

3)  
Wir versuchen mit der Berufsfeuerwehr eine Vereinbarung zur weiteren Testung aller MA der KJA zu erreichen. Die beiden letzten Testungen wurden gut angenommen. Es könnten bei weiteren Testungen aber noch mehr Mitarbeitende getestet werden.

4)  
Für die Mitarbeiter\*innen aus dem Schulbereich soll es bis zu den Weihnachtsferien drei weitere Testungen geben. Termine sind angefragt, aber bisher noch nicht bestätigt. Sobald die Termine fest vereinbart sind, werden wir über die bekannten Wege rechtzeitig informieren.  
Achtet auf Eure Gesundheit und bleibt zuversichtlich. Die momentane Situation erfordert von uns allen einen neuen Respekt vor dem Virus und eine besondere Achtsamkeit.

gez.  
Georg Spitzley  
Geschäftsführer